



**Para publicación:** de inmediato

## Dos extraordinarios calendarios de arte para 2026: la creatividad se encuentra con la calidad

- Arte fotográfico de alta calidad en nobles papeles finos de Koehler y un calendario sustentable en papel reciclado: ambos combinan calidad y creatividad
- “Fauna Nova” en el punto de mira: El calendario cuenta la historia de la transformación del mundo animal en la región del Harz
- Los papeles de Koehler Paper demuestran una excelente capacidad de impresión y un tacto especial

**Oberkirch, Alemania, 22/01/2026** - Con dos calendarios de arte exclusivos al mismo tiempo, Koehler Paper, parte del Grupo Koehler, comienza el nuevo año, apostando por la más alta calidad, la inspiración artística y los materiales sustentables.

### Arte fotográfico en nobles papeles finos

En colaboración con el prestigiado fotógrafo Michael Corona se realizó un calendario anual de pared, que se imprimió en papeles finos de Koehler de alta calidad. Michael Corona es un fotógrafo de paisaje y de la naturaleza originario de la Selva Negra que vive en Todtnau y se ha especializado en ambientes de luz místicos, bancos de niebla y motivos alpinos. Las brillantes fotografías y el exquisito tacto convierten a este calendario en una experiencia visual y táctil. Cada página del calendario es una obra de arte en sí misma, y hace que el calendario sea un acompañante de gran estilo para todo el año.

### “Fauna Nova”: un ecosistema en transformación

El segundo calendario lleva el título de “Fauna Nova”, y está dedicado al profundo cambio en el mundo animal de la región del Harz. Cuenta la historia de un ecosistema en movimiento: de la pérdida y el retorno, de la adaptación y el nuevo comienzo. Impreso en el papel premium creative print diamant de 210 g/m<sup>2</sup> de Koehler Paper, que se fabrica 100% a partir de fibras secundarias, y producido en cooperación con la imprenta de gran tradición Quedlinburg Druck, esta edición número 14 muestra de manera impresionante qué variados pueden ser los impresos cuando se cuenta con la cooperación de un equipo creativo, una fábrica de papel innovadora, un impresor con experiencia, y una empresa de acabados que gusta de experimentar.

### Los papeles de Koehler Paper demuestran una excelente capacidad de impresión y un tacto especial

Para la producción de los calendarios se utilizó una selección de papeles finos y reciclados de alta calidad. Tanto el cartón marfil en los colores ultra blanco, súper blanco y color crema de diversos gramajes y



**Koehler** GROUP

superficies, como también el "creative print" muestran en el calendario sus excelentes propiedades para la impresión y su tacto. Las diferentes superficies y estampados le proporcionan al calendario su atractivo especial. Con estos dos calendario, Koehler Paper recalca su pasión por el papel y el arte.



*Foto: Los dos extraordinarios calendarios artísticos para 2026 demuestran las excelentes propiedades de impresión y el tacto especial de los papeles de Koehler Paper. Fuente: Grupo Koehler*

**Koehler Paper SE**

Hauptstraße 2 · 77704 Oberkirch · Germany · Phone +49 7802 81-0 · Fax +49 7802 81-4330 · [www.koehlerpaper.com](http://www.koehlerpaper.com)

Sitz: D-77704 Oberkirch · Amtsgericht Freiburg i. Br. · HRB 722393  
Vorstand: Kai Furler (Vorsitzender), Dr. Stefan Karrer, Frank Lendowski · Vorsitzender des Aufsichtsrats: Wolfgang Furler



## Más información sobre el Grupo Koehler

El Grupo Koehler se fundó en 1807, y desde el principio hasta ahora se ha dirigido como una empresa familiar. El negocio fundamental del grupo es el desarrollo y la producción de papeles especiales de alta calidad. Entre ellos se cuentan, entre otros, papeles térmicos, cartón para naipes, posavasos, papeles finos, papeles autocopiantes, papel reciclado, papeles decorativos, cartón de pulpa de madera, papeles de sublimación, e innovadores papeles especiales para la industria del empaque. En Alemania, el Grupo Koehler, con sus cerca de 2,500 empleados y empleadas, cuenta con cinco sedes de producción, y otras tres se encuentran en los Estados Unidos. El Grupo desarrolla actividades internacionales, su participación de importaciones fue en 2024 de aprox. 70%, con una facturación anual de 1.1 mil millones de euros.

Como empresa que utiliza grandes cantidades de energía, Koehler invierte con su división de negocios Koehler Renewable Energy en proyectos de energía renovable, como energía eólica, energía hidráulica, energía fotovoltaica y biomasa. El Grupo Koehler se ha fijado como objetivo producir en términos contables hasta el año 2030 más energía de fuentes renovables de la que requiere para la producción de papel.

Con el área de negocios Koehler Innovative Solutions, el Grupo Koehler realiza colaboraciones con empresas emergentes, con el objetivo de fomentar las innovaciones en los áreas de negocio fundamentales papel y energías renovables.

Más información en: <https://www.koehler.com>

## Su persona de contacto:

Alexander M. Stöckle

Responsable de prensa Grupo Koehler

Teléfono +49 7802 81-4749

E-Mail: [alexander.stoeckle@koehler.com](mailto:alexander.stoeckle@koehler.com)